

LICENCIEMENTS ABUSIFS DURANT LA PANDÉMIE DE CORONAVIRUS : RÉPONSES CRÉATIVES DE LA COMMISSION AUSTRALIENNE DU TRAVAIL ÉQUITABLE



ABSTRACT

This article reviews five key decisions of Australia's Fair Work Commission, each of which concerns a claim for unfair dismissal under the Fair Work Act 2009 (Cth) by employees whose employment was terminated during the Coronavirus pandemic. Each decision demonstrates that the Commission has exercised its decision-making powers in a creative, yet highly responsive manner, during this global crisis.

KEYWORDS: *Australian Employment Law, Coronavirus Pandemic, Unfair Dismissal.*

RÉSUMÉ

Cet article examine cinq décisions clés rendues par la Commission australienne du travail équitable, relatives à des plaintes pour licenciement abusif déposées en vertu de la loi de 2009 sur le travail équitable (Cth) (« *Fair Work Act* ») par des salariés licenciés durant la pandémie de coronavirus. Dans chaque décision, la Commission a fait preuve de créativité et de réactivité durant cette crise mondiale.

MOTS CLÉS: *Droit du travail australien, pandémie de coronavirus, licenciement abusif.*